

INFORME TÉCNICO DE EVALUACIÓN

Id Licitación: 1120592930

Número de Expediente: 2023/00053

Nombre de contrato:

Prestación del servicio de soporte a la investigación del proyecto CPP2021-008338 ESTUDIO DE UNA NUEVA ESTRATEGIA TERAPÉUTICA PARA TRATAR EL SOP BASADO EN EL COMPUESTO OXO-001, financiado por el plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, Financiado por MCIN/AEI/10.13039/501100011033 y por la Unión Europea "NextGenerationEU"/PRTR

Licitador: EUVITRO SLU

ID Licitador: 231707162

Criterios de valoración (juicio de valor)

Dedicación al proyecto de personal con experiencia i Know-how en I+D traslacional en reproducción humana y/o animal (hasta 20 puntos)

Total puntos: 20

Se ha valorado la dedicación de personal con experiencia investigadora en el ámbito de la reproducción humana y/o animal, contrastando ésta con los objetivos del servicio objeto de licitación y los requerimientos del mismo.

a. Experiencia del personal de la empresa dedicada a este servicio en técnicas de cultivos celulares demostrable mediante publicaciones especializadas, comunicaciones en congresos y/o otros indicadores objetivos (5 puntos)

La oferta recibida indica la dedicación de tres investigadores, que incluyen dos investigadores senior con una muy dilatada trayectoria en el ámbito de la investigación en reproducción humana, además de una investigadora de perfil más junior, en periodo de formación predoctoral.

Todo el personal de la empresa implicado en el proyecto acredita experiencia y solvencia en el ámbito temático de cultivos celulares aplicados a investigación en reproducción, documentada a través de publicaciones internacionales en revistas de prestigio.

En el caso de los investigadores senior, estas publicaciones son numerosas y en revistas de referencia, lo que demuestra solvencia y capacidades técnicas para el desarrollo y dirección del plan de trabajo.

En la misma línea, la investigadora junior ya presenta alguna publicación especializada en el ámbito de cultivos celulares, lo que avala igualmente la capacidad de llevar a cabo el servicio objeto de licitación.

De forma general, el personal vinculado a la propuesta acredita solvencia y preparación en el ámbito de los cultivos celulares, por lo que se otorga la máxima puntuación en este campo.

Puntos: 5

b. Experiencia del personal de la empresa dedicada a este servicio en aplicación de técnicas de transcriptómica y proteómica demostrable mediante publicaciones especializadas, comunicaciones en congresos y/o otros indicadores objetivos (5 puntos)

El personal de la empresa implicado en el proyecto acredita experiencia y solvencia en el ámbito temático de técnicas transcriptómicas y proteómicas aplicadas a investigación en reproducción, documentada a través de publicaciones internacionales en revistas de prestigio, así como actividades formativas en el campo de análisis-ómicos.

Así, en el caso de los investigadores senior, ambos acreditan publicaciones basadas en el análisis transcriptómico en el ámbito de la receptividad endometrial o el oocito humano, aparecidas en revistas internacionales de prestigio, lo que demuestra solvencia y capacidades técnicas para el desarrollo y dirección del plan de trabajo.

Del mismo modo, la investigadora junior ya acredita actividades de formación e investigación en el ámbito de los estudios-ómicos aplicados al campo reproductivo, que incluyen un Master en Análisis de Datos Ómicos en la Universidad de Vic.

De forma general, el personal vinculado a la propuesta acredita solvencia y preparación en el ámbito de los estudios-ómicos (transcriptómicos, proteómicos) en el campo de la medicina reproductiva, por lo que se otorga la máxima puntuación en este campo.

Puntos: 5

c. Experiencia del personal de la empresa dedicada a este servicio en técnicas de marcaje y separación celular demostrable mediante publicaciones especializadas, comunicaciones en congresos y/o otros indicadores objetivos (10 puntos)

El personal de la empresa implicado en el proyecto acredita experiencia y solvencia en el ámbito de técnicas de marcaje y separación celular aplicadas a investigación en reproducción, documentada a través de publicaciones internacionales en revistas de prestigio.

Este es el caso de los investigadores senior del equipo, que aparecen como autores artículos científicos en revistas internacionales que se basan en el empleo de técnicas de marcaje y separación celular, centrados en aspectos como el de la implantación endometrial, que están estrechamente relacionados con los objetivos y contenidos del servicio objeto de licitación. De forma complementaria, la miembro junior del equipo posee experiencia en la realización de artículos y trabajos académicos, tales como el trabajo fin de master, relacionados con este campo temático.

Por todo ello, se considera que el personal vinculado a la propuesta acredita solvencia y preparación en el ámbito de técnicas de marcaje y separación celular aplicadas a investigación en reproducción, por lo que se otorga la máxima puntuación en este campo.

Puntos: 10

Cumplimiento de la normativa medioambiental y de gestión de residuos (5 puntos)

La puntuación se realizará valorando los certificados de cumplimientos de normativas locales, nacionales y/o supranacionales en referencia a la gestión medioambiental y de residuos

Se ha valorado la documentación presentada por el licitador relativa al cumplimiento de normativa medioambiental y de gestión de residuos. El licitador acredita un historial solvente de actividades en el ámbito de la investigación en el campo de la reproducción humana, que se ha desarrollado en instalaciones de la compañía, ubicadas en el Parque Científico de Barcelona (PCB). El PCB es una infraestructura singular de excelencia, que presenta equipamientos y facilidades de muy alto nivel, plenamente comprometido con el cumplimiento de la normativa relativa a protección medioambiental y de gestión de residuos. Tanto la compañía como el propio PCB cuentan con acreditaciones ISO 14001, que certifican el cumplimiento de estándares básicos de gestión medioambiental. Por todo ello, se otorga una elevada puntuación en este epígrafe.

Puntos: 4.5